
 
 

CITTA’ DI BARI 
 

 

 

 

 

SESSIONE  D'URGENZA  

 

SEDUTA DI I^ CONVOCAZIONE 

 

DELIBERAZIONE N.  2014/00007            DEL  03/11/2014 

 

OGGETTO :    COMUNICAZIONE 

 

L’anno duemilaquattordici il giorno 3 del mese di novembre,alle ore 11:30 con continuazione nei 

locali della sede prescelta per le adunanze consiliari  , si è riunito, in seduta pubblica 

 

IL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE 

Sono  presenti: 

PRESIDENTE 

  PAPARELLA AVV. MICAELA 

 

CONSIGLIERI 

N COGNOME E NOME Pres  N COGNOME E NOME Pres 
       

1 BATTISTA Sig. Nicola SI  12 LEONETTI Sig. Lorenzo SI 
2 BIANCOFIORE Sig. Nicola SI  13 MERCURIO Sig.ra Anna SI 
3 BOZZO Sig. Antonio NO  14 PARISI Sig. Francesco NO 
4 CARELLI Sig. Italo SI  15 POSCA Sig. Massimo SI 
5 CASSANO Sig. Vito SI  16 SANTORSOLA Sig. Michele NO 
6 CORCELLI Sig. Giuseppe SI  17 SCIACOVELLI Sig. Michele NO 
7 DE FRANCESCO Sig. Armando SI  18 VIGGIANO Sig. Giuseppe NO 
8 DE MARZO Sig. Nicola SI  19 VISCIGLIA Sig. Benito SI 
9 DE TULLIO Sig.ra Cinzia SI  20 ZACCARIA Sig. Massimo SI 

10 GRILLI Sig.ra Silvana SI     
11 IMPEDOVO Sig.ra Rosaria SI     

 

Assiste alla seduta, con funzioni di Segretario, il  Dirigente Pasquale Paticchio. 

Totale presenti: n. 15  su n. 20 consiglieri assegnati  

Assenti :  Antonio Bozzo Francesco Parisi Michele Santorsola Michele Sciacovelli Giuseppe Viggiano  

Il Presidente, riscontrata la presenza del numero legale richiesto dalle vigenti disposizioni, dichiara 

aperta la seduta. 



I APPELLO ore 11.30 

 

Cognome e  nome 

1.   

Gruppo  P A 

1.  Paparella Micaela -  Presidente  Part i to Democrat ico 

 

X  

2. Leonett i  Lorenzo - vicepres.  Part i to Democrat ico 

 

X  

3. De Tul l io Cinzia  Part i to Democrat ico 

 

X  

4. Batt ista Nicola Part i to Democrat ico 
X  

5. Bozzo Antonio Part i to Democrat ico 
 X 

6. Parisi Francesco Part i to Democrat ico 
 X 

7. Cassano Vito Part i to Democrat ico 
X  

8. Corcel l i  Giuseppe Part i to Democrat ico 
X  

9. De Marzo Nicola Decaro per Bari  
X  

10. Gri l l i  Si lvana Decaro per Bari  
X  

11. Zaccaria Massimo 
Decaro Sindaco X  

12. Biancofiore Nicola  
Sinistra Ecologia e Libertà  X  

13. Viscigl ia Benito  
Realtà Italia  X  

14. Posca Massimo 
Forza Ital ia X  

15. Viggiano Giuseppe 
Forza Ital ia   X 

16. Impedovo Rosaria  
Forza Ital ia  X  

17. Mercurio Anna 
Forza Ital ia  X  

18. Santorsola Michele  
Forza Ital ia   X 

19. Sciacovel l i  Michele  
Nuovo Centrodestra   X 

20. De Francesco Armando 
Movimento Polit ico Schit tull i  X  

21. Carell i  I talo 
Movimento Cinque Stelle  X  

 

 

 

 

 



 

 

Parla i l  Presidente :  Buongiorno, sono i l  Presidente Micaela Paparel la.  Prego i l  

Direttore di  fare l ’appel lo.  

Parla i l  Direttore  ing.  Paticchio :  Buongiorno a tut t i .  Procedo al l ’appel lo.  

Present i  15 Consigl ier i  su 20 più i l  Presidente, la seduta è val ida.  

Punto n.1(uno):  

-  Comunicazioni .  

Parla i l  Presidente :  Grazie diret tore,  passiamo al  pr imo punto al l 'ordine del  

giorno: comunicazioni .  Vi  volevo comunicare che giovedì 6 novembre al le ore 

16.00, è convocato presso questa  sala conferenze, l 'assessore al  patr imonio 

Vincenzo Brandi ,  uni tamente a dei  referent i  del l 'ambulator io che è presente a 

Bari  vecchia,  per capire un po'  lo s tato del l 'ar te relat ivo al la propr ietà dei  

local i . . .  Perché si  paventava UN trasloco, un trasfer im ento, quindi  per capire un 

po'  la s i tuazione inerente  a questa problemat ica. Ripeto  giovedì  al le 16.00 

presso la sala conferenze. Se c 'è qualcuno che ha del le comunicazioni  da dare?  

Prego consigl iere Impedovo.  

Parla Impedovo (F. I . ) :  Buongiorno col leghi ,  Presidente visto che è stata fat ta 

più vol te r ichiesta,  ma purtroppo oggi  non abbiamo r icevuto ancora alcuna 

r isposta, volevo conoscere la regolamentazione del le norme per l 'accesso ai  

mercat in i ,  perché purtroppo noi  component i  del la Commissione cul tura,  ancora 

non siamo in grado di  soddisfare le r ichieste dei  c i t tadin i .  Non sappiamo se i  

mercat in i  vanno a bando, se bisogna fare del le domande, a chi  inviar le,  se 

bisogna r ispettare a lcuni  requis i t i ,  anche perché, noi  s iamo i l  pr imo gradino fra i  

c i t tadini  e le  ist i tuzioni  e quindi  abbiamo bisogno di  essere messi  a conoscenza,  

per dare del le r isposte concrete.  Grazie.  



Parla i l  Presidente :  Al lora,  è stata pubbl icata sul  s i to del  Comune una 

determina del l 'assessorato a l lo Svi luppo Economico, che indica i  luoghi  e  i  

requis i t i  per poter  partecipare al la predisposiz ione dei  mercat i .  Purtroppo, i  

tempi sono sl i t tat i  propr io perché c 'è stata questa modi f ica e quindi . . .  Stanno 

pervenendo le domande di  partecipazione a quest i  mercat i . . .  Considereremo.. .  

Poi  farò un'al t ra  r iunione. . .  (****)  Sì !   Stanno arr ivando qua.. .  (****)  Nel le var ie 

sedi . . .  Dopodiché,  faremo un Consigl io  per provvedere al le var ie ist i tuzioni ,  

autor izzazioni . . .  (****)  Stanno arr ivando su via Garruba molte r ichieste di  

partecipazione. (****)  Ok, grazie.  Ci  sono al t re comunicazioni? Prego consigl iere 

Batt ista.  

Parla Battista (P.D.) :  Grazie Presidente. Al lora,  in meri to al la quest ione. . .  Mi  

r ia l laccio al l ' intervento del la consigl iera Impedovo.. .  Per quanto r iguarda la 

quest ione relat iva ai  mercat in i .  E'  s tata pubbl icata la del ibera di  g iunta 

municipale numero 595 del  23 ot tobre 2014,  la terza Commissione da me 

presieduta, ha ef fet tuato due r icogniz ioni  per quanto r iguarda i  mercat in i ,  a 

segui to del le r ichieste di  occupazione di  suolo pubbl ico al l ' interno d el  I  

Municipio.  Io non so come si  procederà nei  prossimi giorni ,  ho sent i to che alcuni  

Municipi  vogl iono procedere al l 'assegnazione degl i  spazi  t ramite bando. Io non 

so se ci  sono i  tempi per fare questa cosa. Io d i  fat to,  vorrei  far presente, che a 

oggi  sono pervenute del le r ichieste,  che abbiamo fat to r ipresentare a segui to 

del la normativa presente nel la del ibera di  g iunta,  da parte di  t re associazioni ,  

che sono:  i  mercant i  d i  luci ,  nostra d 'arte e creat ivamente ONLUS. Io gradire i ,  

che nel  pr incipio di  ve r i f ica e di  t rasparenza, per quanto r iguarda l 'assegnazione 

degl i  spazi  insistent i  nel  nostro Municipio,  individuat i  dal la del ibera d i  g iunta,  s ia 

data un minimo di  pr ior i tà a queste associazioni ,  che sono state da noi  

convocate e che penso abbiano i  requi s i t i  previst i  nel la del ibera. Quindi ,  

sol leci to questa cosa.. .  Naturalmente rendendomi disponibi le come 



Commissione, a f issare dei  termini  per quanto r iguarda la r icezione di  queste 

domande, anche perché siamo arr ivat i  agl i  sgocciol i .   Grazie.  

Parla i l  Presidente :  Grazie consigl iere Batt is ta.  Volevo aggiungere, che i  tecnic i  

stanno facendo anche del le piant ine per ver i f icare poi ,  ef fet t ivamente,  quant i  

spazi  s i  rendono disponibi l i .  Ci  sono al t re  comunicazioni? Prego consigl iere 

Posca.  

Parla Posca (F.I . ) :  Buongiorno, mi col lego al l ' in tervento fat to  



dal la col lega e dal  col lega Bat t ista,  per quanto r iguarda. . .  Io r i tengo che 

francamente, c 'è una grossa confusione su quest i  mercat in i .  Perché, l ' in contro 

fat to con l 'assessore Palone,  i l  quale ha sol levato che vi  sono al t re associazioni ,  

non sono sol tanto le associazioni  che sì  erano incontrate con la terza 

Commissione.. .  Avevano intenzione di  fare quest i  mercat in i .  Pertanto, sarebbe 

opportuno, indispensabi le e fondamentale,  fare un bando in meri to,  p iù che 

aspettare che ci  arr ivano le domande. Perché credo che sia procedura, cosa 

buona e g iusta,  dover r i fare questo bando a breve e chiedere, vedere qual i  sono 

le associazioni  che vogl iono partecipare, perché l ' individuazione che ha fat to la 

giunta, l 'ha fat to come una del ibera di  indir izzo,  ma l 'autor i tà e la facol tà per 

ist i tu i re i  mercat in i ,  è competenza solo ed esclusivamente del  Municip io.  

Ri tengo. . .  Invi to i l  Diret tore a procedere per quanto r iguar da. . .  Fare un bando in 

meri to. . .  E al t r iment i ,  c i  t roveremo a dover contrastare le r ichieste di  var ie 

associazioni ,  su alcune postazioni  a discapi to degl i  a l t r i .  Inol t re,  volevo 

comunicare al  Consigl io ,  mi  aspettavo lo facesse i l  Presidente.. .  Che sabato a l le 

ore 17.00,  vi  sarà una f iaccolata contro i l  racket,  per quanto r iguarda quel lo che 

è avvenuto al la Madonnel la . . .  " i l  cucchiaio segreto".  Part i rà una f iaccolata per 

protestare contro i l  racket.  Sarebbe opportuno, se è i l  caso,  vediamo di  stendere 

una mozione qui  in Consigl io ,  d i  voler la votare e accogl iere a pieno questa 

in iz iat iva e far la propr ia del  Municipio.   Questa in iz iat iva è per sensibi l izzare la 

c i t tà,  e non fare passare in sordina  questo episodio che è avvenuto. Grazie.  

Parla i l  Presidente :  Consigl iere Posca, s iccome oggi  pomeriggio al le ore 18.00,  

c 'è un incontro presso l 'associazione ant i racket,  appunto, volevo pr ima capire 

tut t i  i  det tagl i  del l 'operazione per poter  poi  condivid er la. . .  (****)  No, non mi sono 

mai incontrata!  Oggi pomeriggio al le 18.00,  credo che anche le i  s ia stata 

invi tata. . .  



Parla Posca (F. I . ) :  Sì !  Ma l ' in iz iat iva parte dal la Commissione cul tura del  

Consigl io  Comunale, pertanto le associazioni  e gl i  a l t r i ,  s i  sono aggregat i  a 

sostegno di  questa in iz iat iva. Però ,  mi  era stato detto che era stato informato, 

chiaramente, visto che oggi  c 'è i l  Consigl io  Munic ipale,  sarebbe stato opportuno 

comunicare a tut t i ,  così c i  sarebbe stata la presenza di  tut t i  per sabato 

prossimo. Anche perché, ognuno di  noi  può sensibi l izzare del l 'associazione a lu i  

v ic ine, a partecipare a questa f iaccolata che part i rà dal la cattedrale.   

Parla i l  Presidente :  Sì . . .  Dico che oggi  pomeriggio,  c 'è propr io l ' incontro 

organizzat ivo per capire e comprendere i  dettagl i  d i  tut ta questa manifestazione.  

(****)  Ci  sono al t re comunicazioni? Passiamo al  secondo punto al l 'ordine del  

giorno.  

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 



 

Il presente verbale viene sottoscritto nei modi di legge: 

IL PRESIDENTE 

F.to Micaela Paparella 

 IL DIRIGENTE 

F.to Pasquale Paticchio 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

Si certifica che la presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio on line del Comune dal 

11/11/2014 e vi rimarrà per 15 giorni consecutivi. 

 

 

 

Bari, 11/11/2014 

 Il Direttore di Municipio 

Pasquale Paticchio 

 

 

   

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI ESECUTIVITA' 

 

Si certifica che la presente deliberazione è divenuta esecutiva per decorrenza dei termini di 

pubblicazione di cui all'art. 134 TUEL. 

 

   

NOTE: 

 

 

 

Documento informatico firmato digitalmente ai sensi del d.lgs n. 10/2002, del t.u. n. 445/2000 e 

norme collegate, il quale sostituisce il documento cartaceo e la firma autografa; il documento 

informatico è memorizzato digitalmente ed è rintracciabile sul sito internet 

http://albo.comune.bari.it 
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